

## Casa 8 Dormitorios en Mijas

Bienvenido a esta propiedad excepcional en la encantadora zona de Lomas del Flamenco. Esta propiedad única ofrece una multitud de posibilidades, con tres casas distintas, cada una de las cuales cumple su propio propósito.

Al entrar, lo recibirán los establos, actualmente alquilados a los amantes de los caballos. Los establos cuentan con boxes individuales abiertos para aproximadamente 12 caballos, mientras que en el exterior hay pequeños potreros con capacidad para un caballo cada uno. Completa con baño y ducha, esta instalación también cuenta con una licencia para caballos (OCA) que garantiza el cumplimiento de la normativa.

A medida que continúes explorando la propiedad, descubrirás la cautivadora y romántica casa que evoca imágenes de un lujoso hammam. Esta casa está diseñada con un diseño cuadrado, centrada alrededor de una encantadora zona de piscina.

Ya sea que elija residir aquí o imagine desarrollar un encantador hotel boutique o un Bed & Breakfast, las posibilidades son infinitas.

Con seis dormitorios con baño en suite, un dormitorio adicional sin baño y una habitación más pequeña adecuada para una cama individual o una oficina, esta casa ofrece alojamiento espacioso y luminoso.

Las puertas de estilo marroquí y las tejas de barro irradian una sensación de elegancia atemporal. Esta hermosa cocina y sala de estar sirvió como un pequeño restaurante durante los meses de invierno; durante las estaciones más cálidas, el restaurante se traslada al edificio del restaurante situado sobre el paddock. No existe ninguna licencia de restaurante vigente.

Junto a estas casas, les espera un generoso espacio de estacionamiento con capacidad para

aproximadamente 6 a 8 automóviles, lo que garantiza comodidad tanto para los residentes como para los invitados.

El encanto de la propiedad se extiende más allá del exquisito restaurante, bellamente ubicado sobre el paddock. Deje que sus invitados disfruten de una bebida refrescante en el bar antes de acompañarlos a sus mesas bajo la sombra de los olivos. La cocina bien equipada atiende fácilmente a aproximadamente 50 comensales, lo que la hace ideal para albergar experiencias culinarias memorables.

Vale la pena mencionar que el restaurante ha sido alquilado exitosamente por el propietario anterior y tiene muy buena reputación.

Situada en la atractiva zona de Lomas del Flamenco, esta propiedad ofrece una combinación única de oportunidades residenciales, comerciales y ecuestres. Sumérgete en la belleza natural que te rodea y disfruta de un fácil acceso a la vibrante atmósfera de la comunidad local. No pierdas la oportunidad de hacer tuya esta extraordinaria propiedad, donde los sueños se transforman en realidad.

Como se llame a esta fantástica propiedad; Finca, Cortijo, Villa, Casa, Establos, Instalaciones Ecuestres o Restaurante, esta es una propiedad única cerca de casi todo.

## Distancias:

Pistas de pádel: 2,9 km (Raquetas de Mijas)

Restaurantes: a unos 3 km (cerca de La Cala Hills) Tienda de alimentación: Aldi 6 km, Mercadona 6,2 km

Playa de La Cala: 9,6 km

Playa de Fuengirola: unos 10 km

Golf Santana: 4,1 km Mijas Golf: 4,8 km